



CÁMARA DE DIPUTADOS

JUSTICIA Y SOCIEDAD

NACIONAL

## Concluye en San Lázaro Foro para la “Elección Popular de Integrantes del Poder Judicial”

📅 30 de julio de 2024 👤 redaccion

Por José Luna

\*»La reforma al Poder Judicial no va a resolver problemas de corrupción pero si no se democratiza este poder, no va a haber transformación alguna ni esperanza de justicia para las y los mexicanos que tenemos derecho a obtener justicia de este poder público del pueblo», ratificó la ministra Lenia Batres quien puntualizó que al ser electos ministros, magistrados y jueces el pueblo observará que su actuación sea apegada a criterios de objetividad e imparcialidad

Global Press Mx / Diputados, senadora, senador, magistradas y magistrados de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), abogados, académicos y especialistas externaron posiciones sobre el tema “Elección popular de integrantes del Poder Judicial”, del séptimo foro de los diálogos nacionales sobre las reformas constitucionales al Poder Judicial, enviadas por el Ejecutivo Federal, que organiza la Cámara de Diputados.



Abordar el tema del presupuesto para estados

El coordinador del grupo parlamentario del PRI, diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, dijo que es un buen momento para hablar de justicia; sin embargo, hay que poner sobre la mesa el tema de un presupuesto garantizado que se traslade a los estados para mejorar los poderes judiciales locales y tener más y mejores jueces.

Otros puntos, agregó, son la procuración de justicia, los peritos y la seguridad, porque a las personas desplazadas de México a Guatemala de nada les va a beneficiar un cambio en la Corte. "Tenemos que arreglar uno de los problemas más profundos que hay, que es el de la seguridad". Solicitó información sobre cómo se selecciona a un juez de distrito o a un magistrado de circuito.

Queremos acercar la justicia a las mexicanas y a los mexicanos

El coordinador del grupo parlamentario del PVEM, diputado Carlos Alberto Puente Salas, expresó que el mandato popular ordenó e instruyó a realizar esta reforma, la cual se asume con responsabilidad, pues todos decimos que es necesaria una reforma al sistema judicial. "Queremos acercar la justicia a las mexicanas y a los mexicanos, porque hoy la mayoría siente y percibe una justicia muy alejada".

Argumentó que hoy se analiza la elección de las y los integrantes del Poder Judicial, pero es cuestionable de qué forma se le dice a las y a los mexicanos: "tú si tienes la capacidad para nombrar presidente de la República, gobernadores, presidentes municipales, diputados, pero un ministro, un magistrado o un juez, ahí no, no sabes y no puedes, ni vas a participar".

<https://globalpress.mx/concluye-en-san-lazaro-foro-para-la-eleccion-popular-de-integrantes-del-poder-judicial/>